

Regen-Tour der Radwanderer in Oeversee

Am Sonntag, den 19. Juni 2011 hatte Petrus vergessen seine Schleusen zu schließen.

Um 10.00 Uhr begrüßten Johannes Diedrichsen vom TSV Oeversee und Peter Kyrieleis vom RSV SH bei strömenden Regen Radwanderer aus Kiel, Grömitz, Heide, Bad Oldesloe, Schwarzenbek, Schleswig und Oeversee.

Radwanderer aus Husum waren auch am Treffpunkt. Sie waren aber schon total nass und durchgefroren, da sie schon eine Tour aus Dänemark hinter sich hatten. Sie meldeten sich bei Peter Kyrieleis gleich wieder ab und fuhren Richtung Westen nach Husum.

Die verbliebenen rd. 50 Teilnehmer an der Verbandseinladungsfahrt teilten sich in zwei Gruppen. Die erste Gruppe führte Beate Kallweit, die zweite Gruppe wurde von Johannes Diedrichsen angeführt. Wer glaubte, dass der Regen aufhören würde, hatte sich getäuscht. Die Regenbekleidung der Radwanderer wurde auf eine harte Bewährungsprobe gestellt.



Pause im Grünen und bei Regen

Nach rd. 33 km war die Mittagspause eingeplant. Die Radwanderer konnten sich bei Bauer Jensen in Hünning bei Sollerup etwas unterstellen und mit einem heißen Getränk wieder aufwärmen. Auch gab es den einen oder anderen kleinen Imbiss zum Stärken. Sogar der Kamin brannte in der kleinen Imbissstube. Nach der Pause guckten viele gen Himmel, aber Petrus hatte immer noch kein Erbarmen, es regnete weiter. So ging es dann über Jerrisbek, vorbei an dem ehemaligen Bundeswehr-Flugplatz Eggebek weiter nach Jerrishoe. Hier hatte Johannes den Kaffee und Kuchen für Radler bestellt.



Mittag bei Bauer Jensen

Nach der Regentour, tat dies richtig gut erzählten einige. Als sich alle aufgewärmt hatten und die Radbekleidung ein bisschen getrocknet war, starteten alle wieder Richtung Oeversee. Alle hatten sich auf die letzte Regenstufe eingestellt, aber welches Wunder, es hörte auf zu regnen und sogar die Sonne blinzelte etwas hervor. In Oeversee angekommen, wurden die Fahrräder verladen. Es verabschiedeten sich alle und erzählten, dass es trotz des fast fünfstündigen Fahrens im Regen, sehr viel Spaß gemacht hat und sich auf die nächste Verbandseinladungsfahrt in Bad Oldesloe am 10. Juli freuen.



Unsere Radler bei heißem Kaffee und leckerem Kuchen

Peter Kyrieleis bedankte sich noch einmal bei Johannes Diedrichsen und Beate Kallweit sowie ihren Helfern vom TSV Oeversee für die schöne „Regentour“. Aber das Wetter können wir uns bei unserem Sport nicht immer aussuchen.

Peter Kyrieleis

Freitag, 25. Juni 2010